

Ehrenamtlicher des Jahres 2014

- Nominierung -



Laudatio für

Kurt Buchmann

FC Rätterschen

geboren am 21. Mai 1954

Beruf: Verantwortlicher Produktion von Hüft- und Schultergelenken

Zivilstand: verheiratet, zwei Kinder

Hobbys: Fussball, Velofahren

Liebblingsverein: Borussia Dortmund

Kurt Buchmann ist seit 47 Jahren Mitglied des FC Rätterschen. Er begann 1967 als C-Junior beim FCR Fussball zu spielen. Nach den durchlaufenen Juniorenkategorien spielte er in der ersten und zweiten Mannschaft. Bereits in junger Aktivzeit war er als Spielertrainer tätig. Anschliessend an seine Aktivzeit spielte er bei den Senioren und Veteranen. Ab 1979 war der zum Ehrenamtlichen Nominierte teilweise in Doppelfunktion als Aktiv- oder Juniorenverantwortlicher sowie als Aktiv- oder Juniorentrainer tätig. Ebenso war er während vieler Jahre OK-Mitglied des traditionellen Grümpelturniers.

In den letzten 15 Jahren war Buchmann als Juniorenverantwortlicher stets darauf bedacht, die Juniorenmannschaften in allen Kategorien vertreten zu haben. Es ist ihm stets gelungen, gut ausgebildete Trainer für den Jugendbereich zu finden. Auch ist Kurt Buchmann für den Spielbetrieb zuständig und somit für einen reibungslosen Ablauf aller Spiele verantwortlich. Auf diese Saison 2014/15 hin ist Kurt Buchmann als Juniorenverantwortlicher zurückgetreten. Er ist aber weiterhin als Spielbetrieb- und Schiedsrichter-Verantwortlicher beim FC Rätterschen tätig. Die soziale Aufgabe eines Breitensportvereins wurde dem Nominierten im Lauf der Jahre immer wichtiger.

Der Verein hat Kurt Buchmann über die Nominierung vorab nicht informiert; auch die involvierte und informierte Ehefrau schwieg eisern. Umso grösser war die Überraschung, als Buchmann im Briefkasten die spezielle FVRZ-Einladung für eine Bühnenpräsenz an der Gala 2014 vorfand: «Das wird ein schöner Moment in meiner Arbeit für den Verein.»

Tätigkeiten von Kurt Buchmann beim FC Rätterschen:

- | | |
|------------------------------|----------|
| ➤ Trainer Aktive | 6 Jahre |
| ➤ Trainer Junioren | 8 Jahre |
| ➤ Trainer Senioren/Veteranen | 5 Jahre |
| ➤ Verantwortlicher Aktive | 20 Jahre |
| ➤ Verantwortlicher Junioren | 15 Jahre |

Aus all diesen Gründen hat Kurt Buchmann eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2014** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 12. Dezember 2014

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

